

## Rallyefahrer des MSC Emstal bei der 8. ADAC Rallye Grönegau am Start

Am Samstag, den 06.06.2015 machen sich Sportler des Motorsportclub Emstal auf ins Osnabrücker Land zur Veranstaltergemeinschaft des AC Melle und AMC Hoyel.

Die Rallye führt die Teilnehmer über 100 % Asphalt auf 35 Wertungsprüfungskilometern. Darunter 4 Rundkurse und 2 Sprintprüfungen auf 4 verschiedenen Strecken.

Die 8. ADAC Rallye Grönegau zählt zu folgenden Meisterschaften:  
ADAC Retro-Rallye Serie Nord, Heide-Oste-Pokal, Nordhessenpokal  
div. ADAC-Meisterschaften, NFM Rallye-Meisterschaft



Für den Motorsportclub Emstal e.V. gehen das Vater – Sohn – Team Klaus und Kevin Lesch auf VW Golf 3 in der Klasse F 8 an den Start.

Andrea Bemmann sitzt diesmal nicht neben Ehemann Heinrich, sondern neben Uwe Kriegeskotte auf Subaru Impreza WRX STi.

Uli Gropengiesser und Frank Deiselmann haben mal wieder den Ford Escort RS Cosworth raus geholt und starten in der Klasse H 16.

Nach einer grandiosen Leistung im Regen bei der Rallye Oberberg wollen unsere „Youngster“ Philip Schwarz und Steffen Weber wieder mal zeigen, dass sie im Mitsubishi Colt immer für eine Überraschung und für vordere Platzierungen gut sind.

Jan-Eric Bemmann navigiert Niklas Pöttgen aus Meschede im Suzuki Swift über die Wertungsprüfungen im Osnabrücker Land.



Diesmal nicht mit Axel Schmitt, sondern mit Michael Bieg von der Renngemeinschaft Oberberg ist Copilotin Nina Becker unterwegs. Das Team will die Rallye Grönegau als Test für die im November anstehende Rallye Köln-Ahrweiler nutzen und sehen wie sie im Auto miteinander zurechtkommen. Gefahren wird hier allerdings mit einem Allrad Mitsubishi Lancer Evo.

Weitere Informationen zur Veranstaltung und Live-Zeiten unter [www.rallye-groenegau.de](http://www.rallye-groenegau.de)